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ABSTRAKSI 

Safitri, Windy Sofytia, 2023. Penggunaan Learningapps.org dengan Metode 
Question Answer Relationship dalam Pembelajaran Membaca Pemahaman 
Bahasa Jerman. Skripsi pada Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman. 
Bandung: Fakultas Pendidikan Bahasa dan Sastra. Universitas Pendidikan 
Indonesia. 

Memahami suatu bacaan masih menjadi kendala pada pembelajaran bahasa Jerman 
karena kurangnya kosakata dan keterbatasan bahan ajar yang menyebabkan 
kesulitan ketika menghadapi teks panjang dan mencari jawaban yang benar. Untuk 
mengatasi kesulitan tersebut, penelitian ini mengambil judul “Penggunaan 
Learningapps.org dengan metode Question Answer Relationship dalam 
Pembelajaran Membaca Pemahaman Bahasa Jerman”. Tujuan dari penelitian ini 
adalah untuk mengetahui: 1) Keterampilan membaca pemahaman peserta didik 
sebelum penerapan Learningapps dengan metode Question Answer Relationship, 2) 
Keterampilan membaca pemahaman peserta didik sesudah penerapan Learningapps 
dengan metode Question Answer Relationship, 3) Efektivitas penggunaan 
Learningapps.org dengan metode Question Answer Relationship dalam 
pembelajaran membaca pemahaman peserta didik. Pada penelitian ini 
menggunakan pendekatan kuantitatif berjenis kuasi eksperimental. Populasi 
penelitian ini adalah seluruh siswa kelas X SMAN 4 Cimahi tahun ajaran 
2022/2023 dan sampel penelitian terdiri dari X IPA 5 (kelas eksperimen) dan X IPA 
6 (kelas kontrol). Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa: 1). Nilai peserta didik 
pada kelas eksperimen dan kontrol sebelum perlakuan termasuk ke dalam kategori 
cukup, 2) Setelah perlakuan, nilai peserta didik kelas eksperimen termasuk ke 
dalam kategori baik sekali, sedangkan kelas kontrol berkategori baik, 3) 
Berdasarkan hasil Independent Sample t-test, penggunaan Learningapps.org 
dengan metode Question Answer Relationship terbukti efektif yang dibuktikan 
melalui nilai signifikansi (2-tailed) kurang dari 0,05 yaitu 0,000. Dengan demikian, 
penggunaan Learningapps.org dan metode Question Answer Relationship dapat 
direkomendasikan sebagai media pembelajaran alternatif dalam pembelajaran 
membaca pemahaman bahasa Jerman. 

Kata Kunci: Learningapps.org, Media Pembelajaran, Metode Question Answer 
Relationship 
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KURZFASSUNG 

Safitri, Windy Sofytia, 2023. Der Einsatz von Learningapps.org mit Question 
Answer Relationship-Methode beim Lernen des Leseverstehens der deutschen 
Sprache. Abschlussarbeit im Fachbereich Deutsch als Fremdsprache. Bandung: 
Deutschabteilung. Pädagogische Fakultät für Sprachen und Literatur, 
Pädagogische Universität Indonesien. 

Texte inhaltlich zu verstehen, ist  immer noch ein Hindernis beim Deutschlernen 
wegen der Wortschatzmangel und begrenzter Lehrmaterialien, sodass dies zu einer 
der Schwierigkeiten führt, wenn die Schüler auf lange Texte stoßen und  die richtige 
Anwort der Fragen in dem Text finden. Um diese Probleme zu lösen, wurde die 
Untersuchung mit dem Thema “Der Einsatz  von Learningapps.org mit der 
Question Answer Relationship Methode beim Lernen des Leseverstehens der 
deutschen Sprache” entschieden. Die Ziele dieser Untersuchung sind, um zu 
wissen: 1) die Lesefähigkeit der Schüler vor dem Einsatz von Learningapps.org mit 
Question Answer Relationship-Methode, 2) die Lesefähigkeit der Schüler nach dem 
Einsatz von Learningapps.org mit Question Answer Relationship-Methode, 3) die 
Effektivität des Einsatzes von Learningapps.org mit der Question Answer 
Relationship-Methode beim Lernen des Leseverstehens der deutschen Sprache. Bei 
der Untersuchung wurde die quasi-experimentelle Forschungsmethode verwendet. 
Die Population der Untersuchung wurde alle Schüler der 10. Klasse vom  Schuljahr 
2022/2023 in der SMAN 4 Cimahi beteiligt, während die ausgewählte Stichprobe 
sind sowohl X Naturwissenschaft 5 als die Experimentalle-klasse als auch X 
Naturwissenschaft 6 als Kontrollklasse. Die Ergebnisse der Dateanalyse zeigen, 
dass: 1) die Lesefähigkeit der Schüler vor dem Einsatz in der Experiment und der 
Kontrollklasse zur Kategorie “ausreichend” gehört; 2) die Lesefähigkeit der 
Schüler in der Experimentallen nach dem Einsatz in die Kategorie “sehr gut” und 
der Kontrollklasse in die Kategorie “gut” eingeordnet ist; 3) der Einsatz von 
Learningapps.org mit Question Answer Relationship Methode effektiv beim Lernen 
des Leseverstehens der deutschen Sprache ist, das durch die Ergebnisse des t-Tests 
belegt wurde, dass der erhaltene Signifikanzwert niedriger als 0,05, nämlich 0,000 
ist. Aus diesem Grund, dass Learningapps.org mit der Question Answer 
Relationship Methode als Alternative beim Lernen des Leseverstehens 
weiterempfohlen werden könnte. 

Schlusselwörter: Learningapps.org, Lernmedien, Question Answer Relationship 
Methode 
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ABSTRACT 

Safitri, Windy Sofytia, 2023. Using Learningapps.org with the Question Answer 
Relationship method in Learning German Reading Comprehension. Thesis in 
German Language Education Study Program. Bandung: Faculty of Language 
Education and Literature. Universitas Pendidikan Indonesia. 

However, understanding a text remains to be an obstacle in Learning German for 
the lack of vocabulary and limited teaching materials which result in difficulties in 
reading long texts and answering questions. To overcome these, the researcher 
formulated the study with the title “Using Learningapps.org with the Question 
Answer Relationship method in learning German Reading Comprehension”. This 
study was aimed to find out: 1) Student’s reading comprehension skills before 
implementing Learningapps.org using the Question Answer Relationship method, 
2) Student’s reading comprehension skills after implementing Learningapps.org 
using the Question Answer Relationship method, 3) The effectiveness of using 
Learningapps.org with the Question Answer Relationship method in student’s 
reading comprehension learning. This study employed a quasi-experimental 
quantitative approach. The study population included all students of X classes (10th 
grade) in SMAN 4 Cimahi academic year of 2022/2023 and the research sample 
consisted of X IPA 5 (experimental class) and X IPA 6 (control class). The results 
have found that: 1). The scores of the students in the experimental and control 
classes before the treatment were in the moderate category, 2) After the treatment, 
the scores of the experimental class students were in the very good category, while 
the control class was in the good category, 3) According to the results of the 
Independent Sample t-test, the use of Learningapps.org with the Question Answer 
Relationship method has proven to be effective as evidenced by a significance value 
(2-tailed) of less than 0.05, which was 0.000. Therefore, the use of 
Learningapps.org with the Question Answer Relationship method can be 
recommended as alternative learning media in learning German reading 
comprehension. 

Keywords: Learningapps.org, Learning Media, Question Answer Relationship 
Method. 
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